

Des organisations équatoriennes condamnent la fermeture de Telesur en Argentine



Quito, 13 avril, (RHC-PL).-La Fédération nationale d'organisations paysannes, indiennes et noires de l'Équateur a condamné la décision du président argentin, Mauricio Macri de mettre fin aux transmissions de la chaîne Telesur dans son pays.

Franklin Columba, président de cette fédération a condamné les attaques systématiques contre des médias alternatifs et professionnels en Argentine.

Il a également souligné l'importance de cette chaîne multinationale informative fondée en 2005, qui soutient des organisations et des mouvements sociaux latino-américains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/90363-des-organisations-equatoriennes-condamnent-la-fermeture-de-telesur-en-argentine>



Radio Habana Cuba